

Felicitación de la Corporación de Ciudad Real al Sr. Roger Amat, por la consecución del polígono industrial

La Corporación Municipal en pleno, bajo la presidencia del alcalde, don Luis Martínez Gutiérrez, se trasladó al Gobierno Civil, después de celebrar sesión extraordinaria y cumpliendo acuerdo de la misma, para agradecer al gobernador civil su constante preocupación por los problemas de Ciudad Real y de manera muy concreta por haber logrado la ubicación de un Polígono Industrial en la capital, cuya delimitación ya había sido acordada por el Ministerio de la Vivienda.

El Sr. Roger Amat, se reunió con los miembros del Ayuntamiento en el salón de actos, pronunciando en primer lugar unas palabras al Sr. Martínez Gutiérrez, de gratitud y felicitación, al tiempo que ponía de manifiesto el paso gigantesco que para Ciudad Real y su comarca suponía este Polígono Industrial.

«Somos agradecidos, dijo el alcalde, y por eso hemos tomado un acuerdo que no es solamente nuestro sino de toda la ciudad, a la que representa la Corporación, sencillo y elocuente: nuestro más sincero agradecimiento. Poco si se considera bajo un punto de vista material, pero enormemente sincero si se estima que en él, y como primera acción de la Corporación, es un mensaje del corazón de todos los ciudarralesños a su gobernador civil».

«Es mucho lo que en poco tiempo habéis hecho por esta provincia y su capital, y esto nos hace pensar alborozados lo que aún podemos

esperar de vuestra incansable, inteligente y eficaz labor. Por todo ello, repito, sólo nos cabe daros las gracias y como a tal señor tal honor, permitidme que sobre vuestra solapa, prenda la efigie de un gran rey, fundador de nuestra villa y símbolo de nuestro escudo».

El Sr. Martínez Gutiérrez, entre los aplausos de los miembros del pleno, prendió en la solapa del Sr. Roger Amat, la insignia de la ciudad.

PALABRAS DEL GOBERNADOR

El Sr. Roger agradeció el acuerdo del pleno municipal y dijo que desde que tomó posesión de su cargo no le había movido otro propósito que el de servir a esta provincia, que era tanto como servir a España.

«Siempre he creído, y así lo expuse ante vosotros en mi primera visita a la Corporación Municipal, que una gran provincia, como la de Ciudad Real, precisaba una capital que fuera exponente de la misma. De ahí que mis gestiones vayan siempre y en la misma proporción, con el mismo amor y deseos, encaminadas a procurar la grandeza y resurgimiento de toda la provincia, sin excepción y de su capital».

«El Polígono Industrial que el Ministerio de la Vivienda acordó se delimitase en Ciudad Real, puede y debe ser un gigantesco paso para que se logren esos anhelos, míos y vuestros, de toda la